
 

 

 

 

【令和６年度  学びや生活を豊かにするための“対話力”の向上】 

 ４月４日㈭の入学式から１ヶ月が過ぎました。令和６年度の浅科中学校のスタートはたいへんすばらしい１ヶ月でした。

様々な行事が行われ、慌ただしい中でしたが、生徒の皆さんの、新年度に向けた気持ちが、様々な場面で活動に一生懸命

取り組む姿にあらわれていて、たいへん印象的でした。 

 佐藤元昭校長先生からのキーワード「対話」が様々な場面で見えてきました。 

 先日の生徒総会でも「他とのかかわり」など生徒たちの意識が高まっていると感じた発表がありました。また、総合的な

学習でも「探究」を意識した学習が立ち上がり、５月から本格的に始動します。 

 今年は、全学年で「ふるさとにふれる、ふるさとで学ぶ、ふるさとへ伝える」という大きなテーマで、それぞれが課題を持

って探究していく総合を行っていきます。その中で、地域との交流、生徒同士のペア学習、グループ学習での対話などが大

きく関わっていきます。問題に直面しながらも、さまざまな過程を考えながら自分の道筋で課題を解決していくスキルを

磨いていけるよう支援していきます。 地域の皆さんや保護者の皆さんにご協力をお願いすることもあると思います。 

総合学習に限らず、今年度も、学校教育等の活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

【生徒総会】 ～ 生徒の主体的な活動に向けて ～ 

 ４月３０日（火）生徒総会が実施され、令和６年度の生徒会活動が承認されました。３年生は、先日、

最後の学年行事となる修学旅行を大成功させてくれました。さすが、最高学年の皆さんです。その姿

が生徒総会の中でも見られました。生徒会活動は、全生徒が協力することで活動が充実します。１～３学年の異学年での交

流を大事にして浅科中学校の活発な取り組みを応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

【ＰＴＡ総会ありがとうございました】 

ＰＴＡ定期総会への参集、ありがとうございました。新ＰＴＡ会長をはじめとする役員、また、各ＰＴＡ

活動の承認をいただき、本年度の活動がスタートしました。ＰＴＡの皆様のご協力をいただくことで学校

での活動が充実いたします。今後もお力添えをよろしくお願いいたします。 

 

 

 

～志を高く持ち、      

よりよい成果を得るために、     

粘り強く自分を鍛える～ 

令和６年５月７日       

佐久市立浅科中学校 文責：俵 

※学校便り「志高錬成」や学年通信などで写真を掲載させていただくことがあります。各ご家庭におかれまして不都合などございま

したら、５月中旬ころまでに浅科中学校教頭 俵 恭子までご連絡ください。 

  ※浅科中学校では、スクールセクハラ、いじめ、体罰等、相談窓口は保健室または校長室（不在の場合、教頭）となっております。 

  ※非違行為防止に向けて、教職員の研修を継続して実施します。  ※スクールカウンセラー来校日 次回５月１７日㈮です。 



【ＰＴＡ総会でのお知らせについて】 

 (1) 佐久ケーブルテレビや新聞社の取材（入学式、卒業式、部活動など） 

取材や録画を控えてほしい生徒がいましたら、学校まで今週中にご連絡をお願いしたいと思います。 

(２) スマホなどのネットに接続できるＩＣＴ機器やゲーム機などの使用をめぐって問題が発生した場合 

保護者が学校と相談の上、学校に一定期間預ける」というルールが令和４年度、ＰＴＡでつくられた経緯があります。何か問

題があった際にはご連絡・ご相談をいただければと思います。 

(３) 総合的な学習の時間で行ってきた「和太鼓」を今年末で休止 

大変魅力のある地域の伝統文化で、中山道宿場太鼓の皆様と連携して続けてきた経緯もあります。興味がある生徒の皆

さんは、宿場太鼓の方々が夜に活動していますので、ぜひそちらで活動をしてみましょう。3年前に卒業した生徒も、在学

当時に文化祭のステージ発表し、以来ずっと活動を続けているそうです。希望者がいましたら、窓口は１学年職員の大口先

生になりますので、ご相談ください。 

(４) 給食の停止について 

事情があって給食を止めたい場合は、原則として連続５日以上欠食の場合で、申し出があった日から土・日・祝日を除き３

日後から、止めることができます。このことについて何か相談したいことが出てきた際には、学級担任へお話いただけれ

ばと思います。よろしくお願いします。 

(５) 生徒のタブレットの持ち帰りについて 

教科学習等で宿題など、家庭へタブレットを持っていって学習することがありますが、持ち帰りでの破損や紛失の心配な

どもあるので、現在のところ平常時にあまり持ち帰ることはありません。教室での授業を見て学習することは可能です。強

制ではありません。そのような場合は、まずお子さんと保護者とで相談していただき、ご希望があればご連絡ください。 

(６) 制服について、今年度の後半に学生服の値上げ 

値上げ幅は１０％から２０％程度ということのようです。１月の PTA評議員会で、役員の皆さんから、意見が出されまし

た。可能性として、①現行のまま、②ブレザーなどに替えていく、③浅間中が採用している簡易の儀式用の服装（黒・紺系の

カーディガンとスラックス・スカート）、④完全に自由、と４つのパターンが考えられます。生徒、保護者、地域、教職員と、大

変幅広い関係者がいるため、検討委員会の立ち上げ、資料準備、ヒアリング、アンケート、総会等での議決など、時間がか

かりそうです。PTAと学校とで連携しながら、この課題をどうしていくか協議していきたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

(７) 欠席や遅刻・早退のＱＲコードからフォームでの連絡について 

欠席や遅刻・早退の連絡を、ＱＲコードからフォームでご連絡していただくようお願いします。携帯

の場合、お気に入りやブックマークに保存していただくと便利です。欠席など以外のご連絡やご相

談もあろうかと思います。その場合には、申し訳ございませんが、朝７時３０分以降にお電話いただ

きますよう、お願いします。教育委員会より、夜から朝７：３０まで、留守番電話対応を導入してもら

いました。業務改善という点でのご協力に感謝申し上げます。 

https://forms.gle/zGPQDBL2DqjUrBCh8 


